

La demande d'un Prix Nobel de la Paix pour les brigades médicales cubaines se multiplie



La Havane, 8 juin, (RHC).- Une centaine d'organisations en Europe et en Amérique Latine soutiennent aujourd'hui une initiative lancée en France en faveur de l'octroi du Prix Nobel de la Paix aux brigades médicales cubaines qui contribuent, un peu partout dans le monde, à la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Des associations de solidarité, des partis politiques et des organisations syndicales ont signé la pétition adressée au comité d'admission des candidats au Prix Nobel de la Paix.

Des intellectuels, des parlementaires, des journalistes ont également apporté leur soutien à la campagne lancée fin avril par Cuba Linda, une organisation française de solidarité avec notre pays.

Les signatures sont inscrites pour la plupart sur le site www.mesopinions.com et la pétition rappelle que les brigades cubaines spécialisées en situation de désastres naturels et de graves épidémies ont sauvé des millions de vie en Afrique, en Amérique Latine, dans les Caraïbes et en Asie depuis leur création en 2005.

« Cette aide ne peut plus être cachée par les grands médias parce que malgré le blocus infâme imposé par les États-Unis, un blocus qui dure depuis plus de 50 ans, la Cuba solidaire envoie son armée de blouses blanches sur toute la planète, lutter contre la pandémie » signale la convocation.

www.mesopinions.com comptabilise plus de 1 250 signatures et plus de 360 commentaires soutenant la proposition alors que le groupe de Facebook en faveur du Prix Nobel pour les praticiens cubains atteint les 2 mille 650 membres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225049-la-demande-dun-prix-nobel-de-la-paix-pour-les-brigades-medicales-cubaines-se-multiplie>



Radio Habana Cuba